

町政のここを聞く

質問時間は、一人30分以内
今回は12人が登壇しました。

米の価格低下について

質問 本年産は米の再生産を不可能にする価格だ。これが令和3年産、令和4年産と続ければ、農家の稻作からの撤退は雪崩を打つ事態になりかねない。
まずは再生産可能な物財費助成を求めろ。



町長 中小企業と規模事業者が本町経済の発展、雇用の場の確保に果たす役割の重要性にかんがみ、企業の多くが疲弊している。例えば理念型の中小企業振興基本条例を奥出雲町も制定したが、条例を基に具体的な施策検討が進んでいないのも実態だ。独自施策を検討、策定し、実施していくことを求める。

町長 中小企業と規模事業者が本町経済の発展、雇用の場の確保に果たす役割を担いながら本町の企業振興に寄与していく精神にのつと、商工会や金融機関と協調を図り、町内事業者が安定して事業継続されることで町内経済の発展と雇用の場の確保がなされるよう、各種支援を講じていく。

質問 自治体は、新型コロナの感染拡大の対応では、住民の要望を把握し、政策化していくことを求めます。

町長 国・県と連携した住民福祉の向上に努めている

川西 明徳 議員

町長 コロナ感染症の拡大局面に、地域における行政を自主的、総合的に実施する役割、地方自治の本旨に基づく運営に全ての職員が一緒に全うて取り組んでいる。

補完性の原理として、国と地方公共団体の役割分担、県と市町村の役割分担について、それぞれが本来果たすべき役割を踏まえ、国、県市町村が連携した住民福祉の向上に努めている。



災害の注意喚起を多種多様な方法で

質問 この夏は大雨による土砂災害などの被害が多かった。災害に対する注意喚起や避難所開設の告知は、有線放送や町のホームページ、SNSに加えて、ケーブルテレビ放送でもできないか。情報格差が個々で生まれないよう多種多様な方法が求められる。

再質問 戸別受信機の全戸配布は大きな前進だ。詳細は。

町長 テロップ表示させる機能はあるが、職員の操作が必要で人員確保が難しい。災害時はNHK、民放各局で防災情報を集約しながら流しており、町の災害関連情報もこの中に反映される。

再質問 現状は運転手のモラルに頼つている状態だ。飲酒運転するドライバーについては通じない。物理的な対策を早急に打つも良い。やはりトップの推進、これが一番大事だ。

町長 担当課と話合いながら緊急性の高いところからしつかり対応したい。

今、防災行政無線の仕様検討を行っているが、屋外スピーカーの増設に加え、戸別受信

その他の質問

GIGAスクール構想の現状と効果、木次線存続について。

質問 危険な通学路に早急な対策実施を

町長 緊急性の高い箇所から対応を進める



危険運転から守るポールなどの物理的な対策が必要

再質問 現状は運転手のモラルに頼つている状態だ。飲酒運転するドライバーについては通じない。物理的な対策を早急に打つも良い。やはりトップの推進、これが一番大事だ。

町長 担当課と話合いながら緊急性の高いところからしつかり対応したい。

今、防災行政無線の仕様検討を行っているが、屋外スピーカーの増設に加え、戸別受信